
 Reunião Egestão Pje 1G – físicos e eletrônicos – 25/08/2023. Presentes Dra Luciane, Arlene, 
 Betanho, Adilson, Edson, Herbert, Balista, Eduardo, 

 Publicação LOMAN – publicada até abril, mas já encaminhadas junho e julho, maio já havia sido 
 encaminhada. Quando instalada a versão 2.9, republicamos. 

 Reclamação pré-processual para o 2G - pedido de melhoria/consulta para que seja habilitada no 2G  a 
 homologação de acordo extrajudicial, para coleta de dados, na medida em que no 1G já está 
 habilitada, mencionar a tabela do CNJ. No 1G, existe o CCPP, embora no fluxo do CSJT mencione 
 CEJUSC  . Abrimos EGE 5961, sem movimentação. 

 Grandes  Litigantes  -  Raizen,  por  exemplo,  com  CNPJ  e  sem  CNPJ,  4200  processos  com  erros  em 
 parte.  Levantar  quem  são  os  grandes  litigantes  que  estão  com  problema  de  cadastro,  para 
 encaminharmos  ao  Núcleo,  chamado  pela  Estatística.  Resolvendo  pelo  Núcleo,  para  fins  de  PRêmio 
 foi  resolvido.  Avaliar  possibilidade  de  uma  campanha  com  as  unidades  e  a  OAB,  inclusive  assuntos. 
 Pendente com DRa Luciane. 

 Abrir EGE melhoria sobre contagem do prazo do 1G. EGE 5617. Aguardando 2.10 do extrator. 

 Arquivamento  do  processo  -  sem  pendência  no  Egestão,  mas  pendente  no  PJE  - 
 0010473-28.2021.5.15.0079  e  0011120-31.2016.5.15.0036,  pendente 
 com Eduardo. 

 PROAD  22387/2023  -  EXECUÇÃO  PROVISÓRIA  NOS  PRÓPRIOS  AUTOS  .  Pendente  com 
 Betanho. 

 PROAD  29898/2022  -  SJRio  Preto  -  analisar  os  dados  da  carga  de  janeiro,  para  fazer  manifestação 
 no  PROAD,  inclusive  com  relação  aos  outros  FTs.  Balista  informa  sobre  os  servidores  e  a  lotação 
 que  não  aparece  mais  nas  Varas.  Conf  Res  219,  a  publicação  deve  ser  por  lotação  paradigma,  mas 
 com  o  desmembramento,  precisamos  fixar  a  parametrização  dessa  lotação  paradigma.  Eduardo 
 orienta  que  Alexandre  autue  um  PJE  Cor  ,  para  que  seja  informada  sobre  a  parametrização.  Erick  e 
 Helcio  responsáveis  no  setor  do  Alexandre,  há  várias  questões  para  serem  sanadas  inclusive  pela 
 Gestão  de  Pessoas.  Já  estão  lotados  nas  lotações  novas.  Vania  informa  que  estão  sendo  contados  em 
 “Exceto  Varas”,  no  Egestão  são  contados  associado  a  essa  nova  lotação,  mas  o  DATAJUD  não  faz 
 essa  leitura,  pois  se  baseia  na  Res  219.  Fazer  a  consulta  ao  CNJ  e  ao  CSJT,  sobre  o  IGEST.  Vania 
 informa  que  no  Egestão  afeta  o  IGEST,  CSJT  entrou  em  contato  porque  a  lotação  está  zerada, 
 entraram  em  contato  com  a  CR,  fizeram  um  ajuste  manual.  Falar  com  Diego  do  CSJT  para  se 
 informar  sobre  a  distribuição  dos  servidores.  No  DATAJUD,  é  usado  o  módulo  mensal,  Res  219,  os 
 processos  estão  aparecendo  nas  Divisões  e  não  nas  Varas.  Fazer  consulta  ao  CNJ  DPJ  sobre  o 
 CODEX  e  a  estrutura  que  está  sendo  lida  de  nossos  dados.  Dra  Luciane  fez  uma  reunião  com  o  DPJ 
 do  CNJ  e  estamos  levantando  dados  para  enviar  e  obter  solução.  Vania  informa  que  foi  aberto  JIRA 
 no  CSJT  que  foi  acolhida  e  será  enviada  para  o  CNJ.  Pendente  com  BEtanho  o  andamento  do  JIRA 
 do TST. 



 VT de Rancharia - EGE 5716 - sob controle. 

 Item 90393 - processo continua contando para o Magistrado. 5617 aguardando versão 2.10 

 CR  -  TRT  4  extrator  está  vinculado  com  o  XML  que  enviamos  ao  CNJ,  mas  é  necessário  fazer  a 
 adequação  com  o  CODEX.  Herbert  informa  que  é  descentralizada  e  cada  tribunal  faz  a  sua 
 adequação.  BEtanho  informa  que  o  TRT  4  já  fez  adequações,  ainda  não  tivemos  como  checar  a  carga. 
 A  versão  está  em  homologação,  para  meados  de  setembro.  Foi  aberta  a  Issue  no  TST  para 
 encaminhamento ao CNJ. 

 Estatística  -  Módulo  de  Produtividade  abriu  DED  1152,  priorizado.  Power  BI  adesão  à  ata  do  CSJT 
 em  andamento.  Vania  informa  que  Maurício  avançou  no  DED  e  será  testado  pela  Estatística. 
 Concluído e encerrado. 
 Betanho  informa  que  houve  reclamação  sobre  precatórios,  Diretor  informou  que  houve  reunião  do 
 Precatórios  com  o  pessoal  de  Vara,  que  não  fossem  lançados  os  valores  pagos  na  Vara.  Encaminhar 
 email  para  Eduardo,  para  checar  a  orientação  dada,  para  que  não  sejam  prejudicados  os  dados,  pois  o 
 extrator faz a leitura dos valores pagos, desde que lançados no 1G. 

 CR - sem pendências. 

 TI - sem pendências. 

 Balista - sem pendências. 

 Encerrada a reunião, próxima reunião, para   22/09/2023, 14h, virtual. 


